

# UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



## 8年生、職場体験学習！働くことの大切さを現場で学ぶ！

9月27～29日の3日間、8年生は、学校を離れ、職場体験学習に取り組みました。産山村内12事業所にご協力いただき、3年ぶりの実施となります。職場体験は、さまざまな職場での社会体験を通して、「働く大人」と接し、働くことの厳しさや楽しさ、やりがいなどを学び、子供たちの勤労観や職業観を育むために行われます。また、働くことに対する意味付けを行うことで、子供たちが将来に夢と希望を持てるようにすることもねらいの一つです。

緊張気味の生徒もいましたが（特に初日）、担当の方の指示や説明をよく聞いて、一つ一つの仕事を丁寧に行っていました。担当者の方からは、「まじめに一生懸命（仕事に）取り組んでいて感心！」「もう少し声を出していこう！」「大丈夫？きつくな？」など、有り難い言葉をたくさん、8年生に掛けていただきました。

「仕事は大変でしたが、（担当者の方が）優しく教えてください、とても達成感を感じました。また、（別の仕事も）挑戦してみたいです」と、感想を述べた8年生。3日間で新たな自分を見出し、産山村のすばらしさに気付く機会になったようです。

受け入れていただいた各事業所の皆様に深く感謝いたします。



## 4年生、西原牧野で草原学習

9月29日（木）、4年生は西原牧野周辺で草原学習を行いました。はじめに、山吹水源を訪れ、水源の様子を観察しました。その後、西原牧野で草原学習を行いました。

今回、産山村環境教育アドバイザー井春夫様、阿蘇グリーンストック、阿蘇ジオパーク推進協議会事務局、阿蘇くじゅう国立公園管理事務所、保護者の皆様のご協力で実施することができました。

学園生は、雄大に広がる草原が、多くの地域の方の関わりにより長年守られていることを理解し、これからは自分たちが草原を守り、引き継いでいくことの大切さを学びました。産山村の自然を理解する貴重な学びの機会になりました。

## 中体連駅伝大会に向けた練習が始まりました。

今週から、阿蘇郡市中体連駅伝大会に向けた練習が始まりました。大会は、10月18日（火）にあぴか陸上競技場で行われます。選手（7～9年生）たちは朝・夕の2部練習に取り組んでいます。3～4キロのペース走を行ったり、ハードルを使って股関節を柔らかくするトレーニングを行ったりしています。

チームのために、タスキをつなぐために、練習も本番もがんばろう！！

